
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 渡辺 美智子

１　子育て支援について
２　集落維持について
３　福祉医療について
４　生活保護受給状況について

市 長
関 係 部 長

2 西 澤 一 彦

１　教育の魅力化と地方創生について
２　道の駅花の駅千曲川について
３　応急手当の基礎知識と実技講習会について
４　健康増進対策について
５　シルバー人材センターについて
６　クマの出没対策について

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 高 山 恒 夫

１　木質バイオマス発電所について
２　保健事業の実施計画について
３　通級指導教室について
４　会計年度任用職員制度について
５　老人クラブ活動について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 飯 田 健 一
１　木質バイオマス発電は本当に安全か
２　これからの観光の方策
３　運転免許証自主返納支援施策の取り組み

市 長
関 係 部 長

5 上 松 永 林

１　市の表彰について
２　雇用ビジネス推進課について
３　雨池の整備について
４　飯山城址公園の整備について
５　子ども館について
６　コミュニティバスについて
７　「日本版ＤＭＯ」について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

6 山 﨑 一 郎

１　後期基本計画の重点目標について
２　スポーツ振興について
３　観光振興について
４　市政運営の継続について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 松 本 淳 一

１　大型木質バイオマス発電についての飯山市の考え方等
２　地産地消・経済循環を軸とする飯山市のエネルギー戦略
　　立案の必要性
３　地元高校への財政支援の必要性
４　消雪パイプの水による路面凍結対策

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長
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8 荻 原 洋 平
１　移住定住住宅整備事業について
２　除雪車オペレーターの育成について
３　一般国道４０３号拡幅工事について

市 長
関 係 部 長

9 竹 井 政 志

１　政治姿勢について
２　総合防災訓練実施計画について
３　子ども議会について
４　全国学力テスト数値目標設定について
５　小学校英語教科について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 江 沢 岸 生

１　明るい未来へ、地域医療・日赤再生とＳＬ定期運行を
２　民意尊重・民知発掘の市政へ転換を
３　木質バイオマス発電所の見切り発車は禁
４　みゆきポーク維持と農林業新時代積極対応を
５　スポーツ・文化立市大戦略を
６　人口減対策にベットタウン構想等各種施策を
７　「安全・防災１０ヶ年対策」を

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

11 渋 川 芳 三
１　データヘルス計画について
２　遊具の管理について
３　立地適正化計画について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 久保田 幸治
１　道路維持の方針と費用について
２　観光局について

市 長
関 係 部 長

13 小林 喜美治

１　政治姿勢について
２　総合戦略の見直しについて
３　農政問題について
４　エネルギー基本計画について
５　市道の補修計画について

市 長
関 係 部 長

14 市 川 久 芳

１　岳北消防本部の千曲川氾濫時の対応について
２　樽川堤防の補強について
３　千曲川・信濃川の直轄河川の編入について
４　河川整備計画の問題点について
５　上・下流で実施された河道掘削と湯滝の浚渫について
６　千曲川完成堤防について
７　西大滝ダムの諸問題について
８　「カムバックサーモンin信州」について

市 長
関 係 部 長

６
月
１９
日
(火)

午前

６
月
１９
日
(火)

午後

６
月
１８
日
(月)

午後


